



El programa de Derecho de la Universidad Nacional de Colombia renovó su acreditación de alta calidad

Nos llena de orgullo compartir con nuestra comunidad académica, que el programa de pregrado en Derecho recibió recientemente la renovación de su acreditación de alta calidad por ocho años más, por parte del Ministerio de Educación Nacional.

Este es el resultado de un juicioso proceso que comenzó con una construcción colectiva en la que participaron docentes, estudiantes y egresados, y finalizó con la visita de pares académicos, quienes revisaron y validaron el diseño, desarrollo, resultados y calidad de la autoevaluación del programa, basándose en la consolidación de la estructura que rodea al programa curricular, tanto en aspectos académicos, como de gestión administrativa y de infraestructura. Para el caso de Derecho, se observó un incremento en la movilidad académica tanto entrante como saliente, la evolución de los grupos de investigación, la alta producción académica, con los más altos grados de calidad, así como los resultados obtenidos por sus estudiantes en pruebas académicas nacionales e

internacionales y su profundo compromiso con la sociedad colombiana a través del desarrollo de programas de extensión.

El programa de pregrado fue creado hace más de 155 años, en febrero de 1869, cuando la facultad inició labores, llamándose entonces Escuela de Derecho. Los primeros estudiantes obtuvieron su título en 1871 como 'Doctores en Jurisprudencia', una vez culminados los cursos y presentados los exámenes que, año tras año, debían realizarse siempre en forma oral y ante un jurado.

Hoy, la renovación de la acreditación de alta calidad es una motivación más para seguir formando profesionales con pensamiento crítico y sello de calidad UNAL, que al culminar sus estudios superiores puedan desempeñarse en el servicio público o privado con el rigor y la ética que da el haber pasado por las aulas de esta alma mater.

#SomosOrgulloUNAL

Hoy celebramos que...

El programa de Derecho de la Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales - UNAL obtuvo la **Acreditación de Alta Calidad** del Ministerio de Educación Nacional por 8 años más.



#SomosOrgulloUNAL

#Somos FDCPS